

□ Susana Díaz abre la campaña de las autonómicas con un acto público en Sanlúcar

La agrupación del PSOE de Sanlúcar ha iniciado la campaña electoral con la visita de la Secretaria de Organización del PSOE de Andalucía, Susana Díaz, con un acto público.

Susana Díaz, la secretaria general y alcaldesa de Sanlúcar, Irene García, y María José Valencia, miembro de la lista al Parlamento de Andalucía por Cádiz, han sido las encargadas de dirigirse al público en este acto, en el que se han puesto de manifiesto las mentiras del PP y el desmontaje del estado del bienestar que viene realizando la derecha en tan sólo unos meses; en el acto se ha hecho un llamamiento al voto útil y a la movilización de toda la ciudadanía.

Irene García expresó que es momento de recordar a los ciudadanos qué hace el PP cuando gobierna, porque “en Sanlúcar hemos tenido el ejemplo cercano, que llevó al Ayuntamiento a una bancarrota absoluta, y a pequeñas empresas casi a la ruina; parece que la misma receta se está aplicando tanto en la Diputación de Cádiz como en el Gobierno Central, pero éste además recortando derechos”. García hizo referencia igualmente a la población joven de Sanlúcar, porque dijo “ahora le toca a ellos dar un paso adelante y es necesario que los ciudadanos se involucren, porque en estas elecciones nos jugamos el futuro de generaciones de andaluces”.

Díaz por su parte, declaró que las elecciones del 20 N habían sido un completo engaño que se había dejado sentir en sólo tres meses, “porque ahora hay menos derechos y más recortes. De la crisis se puede salir sin dejar a nadie atrás y Andalucía es una tierra de oportunidades y de futuro, donde no es justificable que con la excusa de la crisis se esté castigando a trabajadores, o se quiera acabar tanto con la educación como con la sanidad públicas”.

La secretaria de organización del PSOE-A anunció también que Arenas ha organizado un acto el mismo día que está previsto el debate en la televisión pública andaluza, “porque tiene miedo al debate y si tiene miedo es porque está engañando a la gente. En cambio, los socialistas contamos con Pepe Griñán, un hombre que sí cree en el estado del bienestar, que sí cree en los derechos de los trabajadores y que seguirá trabajando por los andaluces, mientras Arenas cada vez que sus compañeros de partido hacen referencia a Andalucía en tono despectivo calla y se esconde”.

Díaz se refirió a la encuesta del CIS, en la que se vislumbraba una tendencia a la baja en la intención de voto del PP y al alza en la del PSOE. “Los andaluces ya se han dado cuenta de qué significa el PP y saben perfectamente que las políticas de recorte que están aplicando desde el Gobierno central son las que tienen preparadas para Andalucía”.

María José Valencia hizo referencia al trabajo realizado por los socialistas tras 30 años de gobierno en Andalucía, situando a la Comunidad a la cabeza en sanidad, educación o dependencia. “Tenemos que convertirnos en líderes de opinión en las calles, con nuestras

familias, en el trabajo, en todos los ámbitos de nuestro entorno, para conseguir que podamos seguir disfrutando de unas condiciones de vida que ha costado mucho conseguir. Debemos luchar por un empleo estable y de calidad, sin temores y sin poner como excusa la crisis para realizar más recortes; debemos decir no a las mentiras de Rajoy y Arenas y a quienes han dado la espalda a los andaluces”.

□

□